

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

町民の皆様には日頃から町政へのご支援・ご協力を頂き心より感謝を申し上げます。もとにも、本年も皆様にとって素晴らしい一年となりますよう、お祈り申し上げます。

平成26年は、政府によると、昨年のアベノミクスによる緩やかな景気の回復が継続するとの見通しですが、4月に予定される消費税増税や交渉中のTPP、そして中国・アメリカをはじめとする世界経済の動向次第では大きな変化を見せる可能性もあります。企業を多数抱える大津町において、日本経済の動向は大きな影響となりますので、その行方をしっかりと見据えながら、土台のしっかりとした持続可能な町財政を築いていきたいと思っております。さらには、昨年設立した『肥後おおづ観光協会』やその主催で開催したイベント『肥後おおづ日本一祭り』のように、企業や団体と協力しながら、元気な大津町をアピールすることで、より大津町の経済活性化を図ってまいります。

昨年を振り返りますと、日

あけましておめでとうございませう。

平成26年という新しい年を迎えるにあたって、議会を代表して謹んでごあいさつ申し上げます。町民の皆様をはじめ各方面におかれましては、平素から町議会に對しまして温かいご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

昨年は、その前年に見舞われた九州北部豪雨災害からの復旧・復興に向けた一年でした。被災から約一年半が経過し、一歩一歩着実に復旧・復興の道のりを歩んでいます。そんな当町での明るい兆しとは別に、町外に目を向けると昨年はさまざまな災害が発生した年でもありました。9月には、台風18号によって京都嵐山などで豪雨による甚大な被害が発生し、初の特別警報が出されました。また10月には、台風26号によって伊豆大島で土石流による死傷者が多数でるなど、自然の猛威の凄まじさを思い知らされることばかりでした。こうしたことも教訓として踏まえ、災害に備えた防災のまちづくりを更に推し進め、町議会として町民の皆さまが安心

本列島各地において豪雨災害が発生する中、大津町においては大きな災害もなく、一昨年の九州北部豪雨により被害を受けた岩戸の里の完全復旧や、町内各地域の防災組織の整備が進んだことは誠に幸いです。

また、教育の面では、昨年4月に大津町7校目となります美咲野小学校を開校することができました。町の人口増加に伴い児童数も増加の一途をたどっており、今までは大津小学校の限られたスペースで学校生活を送ってきた子どもたちも、美咲野小開校により暮らすことができるまちを、しっかりと目指していきたいと思っております。そのように昨年は、深刻な災害が相次いで日本で起こった年でしたが、東京オリンピックの開催決定やアベノミクス効果による景気回復傾向の現れ、豪華寝台列車「ななつ星」の九州運行やイプシロンの打ち上げなど、明るい話題も多い一年でした。大津町でも、待望の美咲野小学校の開校や、念願の肥後おおづ観光協会の発足。そしてその肥後おおづ観光協会主催による初イベント「肥後おおづ日本一祭り」の開催など、大津町でも元氣と活気に満ち溢れた年でした。今年の干支は午年でもありますので、そうした昨年の明るい余勢を駆って、大津町が更に飛躍的に駆け巡る一年となることを心より望んでいます。

また、我々町議会においても、昨年2月に行われた町長選との同時選挙によって、新しい議会体制へと移行しました。これまで以上に、町民皆様の意見に耳を傾けることができる存在でありたいと、身を引き締める思いです。また、

り、のびのびと勉学に励むことができるようになりました。さらに、子ども医療費助成の対象を中学生まで引き上げたことにより、安心して子育てができる環境をまた一つ整備することができました。しかしながら、待機児童の問題など残された課題も多く、本年も引き続き保護者や地域の皆様のご協力を得ながら、理想とする子育て環境の実現に向けて取り組んでいきます。

昨年、皆様のあたたかいご支援により町長として3期目のスタートを迎えさせて頂くことができました。これまで町長の職を務めてまいりました経験を生かし、その集大成として町政の舵取りに全力を尽くす所存でございます。本年も、町民皆様の知恵と力をお借りしながら、町議会とともに、町民一人一人が「住みたい、住んでよかった」と思えるまちづくりを目指してまいりますので、ご協力よろしくお願い申し上げます。

大津町長 家人 勲
副町長 徳永 保則
教育長 那須 雪子

前体制の議会からの引き継ぎ事項でもある議会活性化については、新体制の議会でも「議会活性化特別委員会」を議員全員で組織し、議会の充実・活性化のために、しっかりと取り組んでいくことといたします。地域社会で議会が担うべき役割をしっかりと果たすことができる、そのうえで透明性の高い議会を目指していきます。

最後になりますが、町民皆様の今後益々のご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。

大津町議会議長 大塚龍一郎
町議會議員

- 金田 英樹 豊瀬 和久
- 佐藤 真一 松田 純子
- 桐原 則雄 山本 重光
- 本田 省生 府内 隆博
- 吉永 弘則 源川 貞夫
- 坂本 典光 手嶋 靖隆
- 永田 和彦 津田 桂伸
- 荒木 俊彦

2014 新年のごあいさつ

